



+ Temen castigo presupuestal a la UNAM

Bajo Reserva

Bajo Reserva



Conferencia de prensa de Ken Salazar, embajador de México en Estados Unidos, del 17 de octubre. Foto: Yarety M. Osnaya | EL UNIVERSAL

BAJO RESERVA | 13/11/2024 | 03:26 | Actualizada 13/11/2024 03:26



Desde las oficinas de la SEP, en el Centro Histórico de la CDMX, hasta la Ciudad Universitaria, en el Pedregal, al sur de la capital, ha comenzado a expandirse la versión de que los recursos previstos para la UNAM en el proyecto de Presupuesto de Egresos para 2025 vienen muy castigados. Aunque hasta ahora no deja de ser solamente una versión, pues nada se ha confirmado oficialmente, nos comentan que la especie ha causado extrañeza y preocupación en la comunidad universitaria, que ya encendió los focos rojos. Nos explican que, si bien es cierto que durante el sexenio del presidente López Obrador no se le dio un trato preferencial en lo que a dineros se refiere, la máxima casa de estudios pudo transitar en la austeridad con montos similares al año previo, apenas ajustados a la inflación, y dar resultados positivos e incluso aumentar su matrícula de manera importante. En la máxima casa de estudios se preguntan: ¿será que la presidenta **Claudia Sheinbaum**, cien por ciento “Hecha en CU”, se animará a estrenarse maltratando al puma?



El embajador de EU prepara el adiós

En los días que le quedan en México como embajador de Estados Unidos, tras el triunfo de **Donald Trump**, nos cuentan que **Ken Salazar** quiere irse “de la mejor manera”. Nos dicen que el diplomático estadounidense quiere recomponer las fracturas que tuvo con el expresidente López Obrador y con la presidenta **Claudia Sheinbaum**, quien incluso le puso lineamientos a la comunicación. Es por eso que el embajador Salazar convocó hoy miércoles a una conferencia para hablar del estatus de la relación bilateral “así como de los logros de la administración Biden”. ¿Será que dará algún dato sobre el caso de “El Mayo” Zambada, del que el gobierno mexicano ha dicho que no ha recibido información?

Extinción de los autónomos respira con oxígeno

Nos platican que, si bien el lunes se acordó que la reforma para extinguir a los órganos autónomos se debatiría en el pleno durante la sesión de hoy, los líderes parlamentarios de Morena le dieron unos días más de vida. Ayer se reunieron en privado **Ricardo Monreal**, **Alfonso Ramírez Cuéllar** y otros liderazgos para definir si posponían o no la reforma, toda vez que siguen detallando modificaciones a través de reservas. Al final se decidió pasar el dictamen para la próxima semana, por lo que los autónomos siguen respirando con tanque de oxígeno. ¿O será que están midiendo las consecuencias de eliminar los autónomos en el debate de la renegociación del T-MEC?

La presidenta Sheinbaum se reúne con la alta jerarquía católica

Nos comentan que hoy, después de su mañanera, la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** se reunirá con la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM). Fuentes del gobierno federal nos señalan que este encuentro de la mandataria con la alta jerarquía católica está enmarcado en las actividades de la 117 Asamblea Plenaria de la CEM y se prevé que se desarrolle con un tono conciliador de ambas partes tras los desencuentros que hubo en el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.